

**Zeitschrift:** Revue économique et sociale : bulletin de la Société d'Etudes Economiques et Sociales

**Herausgeber:** Société d'Etudes Economiques et Sociales

**Band:** 23 (1965)

**Heft:** 2

## **Werbung**

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 23.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

comme d'ailleurs l'étude de l'impact du progrès technique est une zone sous-développée de la macro-économie.

L'article qui suit a précisément pour objectif d'éveiller l'intérêt des chefs d'entreprise<sup>1</sup> et des spécialistes de la micro-économie à l'endroit des problèmes d'administration et d'organisation de la recherche dans l'entreprise privée. Le sujet est ardu et ne permet, sans doute, pas d'aussi belles envolées que celles que l'on lit dans les plaidoyers généraux sur la recherche. Mais il est essentiel que l'on commence maintenant à étudier à fond les questions multiples et difficiles qui sont liées à la réalisation pratique de la recherche et cela principalement dans les entreprises privées, qui seront les principaux porteurs d'innovation. L'ambition de l'auteur, M. J.-R. Bugnion, n'a pas été de proposer des solutions toutes faites, mais de mettre en lumière les zones critiques ; d'autres études devront approfondir et compléter ce premier essai.

---

<sup>1</sup> Il est heureux que les «Rencontres patronales» aient mis à leur programme d'étude l'examen des problèmes de la recherche dans l'entreprise privée. Il est important que les industriels de Suisse romande accordent une grande priorité à cette question.

